



…たのしいね♡ほいくえん…

やさしい子になーあれ

かわいいー♡思わずキュー♡
友達の存在に少しずつ関心を持ち始めています。



日に日に暑さも増し、子ども達は水分補給をしながら汗をかきかき外遊びを満喫しています。

先日、コロナ感染症予防も緩和されてマスクを外した職員の顔を不思議そうに見つめる姿がありました。朝は笑顔で挨拶を交わし、お家の方にバイバイと手を振り入室！元気な姿を見ると嬉しくなります。健康管理に気を付けていきたいと思います。



シャボン玉遊びをして楽しみました。
上手に吹いて楽しそうにする子や一つふくの
にやっとの子…たくさん出て
くるシャボン玉に手をたたいて
喜ぶ子。みんな楽しんでいました。



音楽が大好きな子ども達

朝の歌になると何の曲かが分かってポーズをとります。体を左右に揺らしたり足を上下に屈伸させたりしてリズムよく踊ります。この頃は歌詞の語尾を声に出す姿も見られるようになりました。これからも沢山の歌を歌い子ども達と楽しみたいと思います。



七夕制作

保育士と一緒にぺったんぺったんと織姫と彦星の着物に絵の具スタンプをしました。不思議そうな顔、真剣な顔、みんな集中して楽しんでいましたよ。短冊の願い事を書いていただきありがとうございました。子ども達の願い事が、叶いますように★



ままごと遊びをしました。ぬいぐるみをおんぶして、かわいいでしょう♡



2階学童のお部屋でコンビカーやアンパンマンブロックで遊びました♡



水遊びが始まります！

- ★水遊び用パンツ(3枚)※右記参照。
(無くなり次第声を掛けさせていただきますので、ご用意をお願い致します。)
- ★フェイスタオルをナイロンの袋に入れて持たせてください。
(持ち帰りましたら、また持たせて下さい)。
※必ず名前の記入をお願い致します。



※7月10日(月)までに、持たせて下さい